



CULTE DOMINICAL DU 10 Mai 2020

ORATEUR : Pasteur MAURICE MWEHU

THEME : NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -39-

S/THEME : QUE TA VOLONTE SOIT FAITE SUR LA TERRE COMME AU CIEL.

TEXTES BIBLIQUES : Matthieu 6 : 9 – 10 ; Romains 8 : 19 - 23.

2. La destruction de la terre (Suite)

Après la création de l'homme nouveau, la nouvelle terre viendra en remplacement de l'ancienne terre brûlée par le feu. Dans l'Ancien Testament, les exemples sont nombreux en ce qui concerne la destruction de la terre et l'enlèvement. Nous sommes donc informés, avertis de la destruction de la terre, agissons conséquemment.

Le malheur de la terre vient du fait d'avoir été remise à la gestion humaine ; un homme corrompu, corrompra tout ce qui se passe sous sa main.

Ainsi, posons-nous la question, qu'est-ce qui est resté debout, vivant après notre gestion sur nos entreprises, nos familles, nos amitiés...

Nous sommes comme Adam détruisant tout ce qui passe par nous : c'est l'héritage qu'il nous a laissé malheureusement.

L'homme ne peut pas gérer d'une manière parfaite, seul Dieu est parfait dans ce domaine de gestion ; nous avons donc besoin de collaborer avec lui pour voir nos familles, nos mariages, nos entreprises, nos biens publics demeurer.

La destruction est dans le cœur de l'homme depuis sa chute.

En revanche, la vie est engendrée, agréable là où passe tout enfant de Dieu.

Bien-aimé, ne soyons pas la cause du gémissement des autres, élevons les autres, bénissons les. Un homme béni apporte la bénédiction partout où il passe.

De ce fait, nous sommes des constructeurs, nous sommes du camp de bon Samaritain c'est-à-dire ceux qui bâtissent la vie, ceux qui relèvent les autres de leur chute, de leur malheur.

Ne détruisons pas ce que nous avons car nous n'avons pas la capacité de le recréer, seul Dieu en a le pouvoir.

C'est notre gestion de la chose publique, qui a plongé nos nations à terre.



Dieu continuera-t-il à créer pour que l'homme détruise ?

Non !

C'est ainsi que Dieu a bien vu, le fait de recréer l'homme d'abord avant les autres entités.

Si quelqu'un est destructeur, prière de ne plus rien lui confier car celui qui a détruit hier détruira encore demain.

Ainsi cher lecteur, qu'est-ce qui est resté debout, vivant après ta gestion ? Telle est la question que l'on doit se poser.